

Artikel vom 06.10.2018

Infostand am Wochenmarkt

## Direktkandidat Stöttner und Listenkandidat Artmann kamen nach Prien



Unser Team mit den Kandidaten

Im Vorfeld der Landtagswahl hat der Ortsverband Prien einen Infostand auf dem Wochenmarkt organisiert. Die Helfer trafen sich früh morgens am Marktplatz zum Aufbau des Standes. Im Laufe des Vormittags stießen unsere beiden regionalen Kandidaten Landtagsabgeordneter Klaus Stöttner und Listenkandidat Daniel Artmann zu uns. Wir konnten sehr interessante Gespräche mit den Passanten führen und diese hoffentlich von den Vorzügen der CSU-Arbeit und Politik überzeugen.